

楽しむか楽しまないかは

あなた次第!



合唱コンクール



形原の魚を使った 煮魚教室(2年)



体育大会演舞合戦



地域の方から話を聞く会(1年)



形原のロープを使った リースづくり(1年)

~ お知らせ ~

- ○9月から**給食の牛乳が紙パック**になります。飲み方や片付け方が変わります。
- ○10月から**部活動の土日の練習が月2回 (原則第Ⅰ・3土曜)**になります。そこで、生まれた時間を趣味や勉強、習い事や遊びなど、自分の新たな可能性を引き出せるように、有意義に使ってください。

さあ、2学期がはじまりました。「絶対死ぬなよ」の合言葉どおり、夏休み中に大きな事件や事故もなく、形中生全員がこうして元気に2学期の始業式を迎えられたことをうれしく思います。

夏休みはどうでしたか。楽しく、充実していましたか。「もっと休みが長ければいいのに」と思っている人もいるかもしれませんね。でも、安心してください。2学期の形中も楽しいことが目白押しです。

学校行事では、2年生の自然教室、合唱コンクールや体育大会の演舞合戦があります。地域の魅力を学ぶ活動では、1年生の「地域の方から話を聞く会」や「形原の一プを使ったリースづくり」、2年生の「形原原の魚を使った煮魚教室」があります。その他にも、授業で地域の魅力を体験できるような機会をたくさん考えています。私たちが地域を元気にする活動では、「SKat ふれあい活動」や「形原駅での朝のあいさつ運動」があります。また、10月末におこなわれる「がまごおりクラフトフェア」に、形中生がボランティアで参加できるようなアイデアも考えています。

以上のように、学校生活を楽しくするさまざまな企画がいっぱいです。それを「楽しむか、楽しまないかは、あなた次第」です。 みなさんの心持ちひとつです。さあ、2学期も楽しい形原中学校にしていきましょう。

もってるね! ~台風を吹き飛ばし天気に恵まれた3日間~

強運2年生形中多しい自然設宜に感動







9/4(月)~6(水)の3日間、2年生は自然教室に行ってきました。スローガンは『OVER (オーバー)』で、「仲間と協力して大変なことを乗り越えていく」という思いや「自然教室をオーバーに楽しむ」という思いが込められています。

前日に台風が迫り心配しましたが、朝には熱帯低気 圧に変わり、コースも外れ予定どおり出発することができ ました。白川郷につく頃には快晴となり、合掌造りの家を見 学するのに汗をかくほどの気温になりました。山の天気は 変わりやすく、乗鞍青少年交流の家に着くと雨が降り始めま した。キャンプファイヤーができるか心配しましたが、夕 食を食べているうちに天候が回復し、予定どおりおこなうこ とができました。フォークダンスや学級の出し物など、全員 で楽しく盛り上がりました。最後におこなった形原のロープ を使ったトーチトワリングが大変美しく、心にしみました。 ファイヤーが終わる頃に再び雨が降り始め、2年生の運 の強さを感じました。

2日目は上高地散策に出かけました。青空に高くそびえる山々、目にしみる木々の緑、透き通った川のせせらぎ、ヒンヤリおいしい空気など、五感を使って自然とふれあい、散策を満喫しました。宿舎に戻ると、学年レクでプチ運動会をおこないました。ここでも、形原のロープを使った綱引きで盛り上がりました。2年生のみなさんが形原らしい自然教室にするためにいろいろ工夫してくれていることがわかり、うれしく思いました。ぜひ形中自然教室の伝統にしたいですね。

3日目は**高山**の陣屋や古い街並みの散策をしました。 新たにできた台風の影響もあり、少し雨に降られました が、見学・買い物は十分に楽しむことができました。バス で蒲郡に帰る道中では雨も強くなり、保護者の方のお迎 えが心配されました。しかし、形中に着く頃には雨があが り、スムーズに引き渡しすることができました。

とにかく天気に恵まれた3日間でした。2年生のみなさんの学校生活の頑張りを見て、天の神様が味方してくれたのですね。自然教室で同じ釜の飯を食べ、さらに絆を深めたみなさんの今後の活躍を期待しています。